
Cabina  regia  Pnrr.  Confapi:
coinvolgere di più piccole e
medie industrie
“Abbiamo  apprezzato  il  clima  positivo,  questo  continuo
avanzamento della cabina di regia è sicuramente importante. Al
Ministro Fitto abbiamo detto che occorre fare un passo avanti
per un pieno coinvolgimento del mondo delle piccole e medie
industrie perché fino a oggi è rimasto un po’ ai margini per
quanto riguarda i piani del Pnrr”. Lo ha detto il presidente
Cristian Camisa, uscendo da palazzo Chigi dove ha preso parte
alla cabina di regia del Pnrr.
 
“Reputiamo importante il RePowerEu – ha proseguito – dove
finalmente  attraverso  il  credito  di  imposta  si  darà  la
possibilità  alle  aziende  di  diventare  autosufficienti  dal
punto di vista energetico. Questo è fondamentale visti i costi
che  le  nostre  aziende  hanno  sostenuto  recentemente  –  ha
spiegato  –  e  in  più  nell’ottica  di  una  sostenibilità  che
dovremmo avere da qui a due o tre anni per poter rimanere sul
mercato ed essere competitivi, è sempre più importante avere
bandi semplici, intuitivi, a misura delle nostre aziende. Se
non abbiamo la possibilità attraverso il Pnrr di cambiare
marcia, il rischio vero è che il sistema delle Pmi sia escluso
dal prossimo futuro e dal mercato”.
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